



■ Laura Melisa Zamora España y Óscar del Ángel Muñoz Martínez, junto a su entrenador Tomás Rodríguez. FOTO: ESPECIAL

Por Conrado Coronado

on la firme intención de seguir abriendo camino en el karate a nivel nacional, internacional, incluso mundial, Laura Melisa Zamora España y Óscar del Ángel Muñoz Martínez pertenecientes a la academia Kyodai Kai APDAO Nuevo Laredo reportan listos para representar a la UAT en la Universiada Nacional de la especialidad con sede en la Universidad Autónoma de Nuevo León, el 20 de abril.

De acuerdo con el sensei Tomás Rodríguez, el evento es convocado por el Consejo Nacional del Deporte de la Educación (Condde) y avalado por la Secretaría de Educación Pública, y recibirá a karatecas de todas las universidades de la repú-

KARATE

POR MEDALLAS, AUNIVERSIADA

LAURA MELISA ZAMORA Y ÓSCAR DEL ÁNGEL MUÑOZ REPRESENTARÁN A LA UAT EN LA UNIVERSIADA NACIONAL QUE SE REALIZARÁ EN NUEVO LEÓN

blica mexicana.

Los ganadores de cada disciplina asegurarán un lugar en la Universiada Mundial, confirmó.

Melisa Zamora España es alumna de la Facultad de Comercio Administración y Ciencias Sociales, y Óscar Muñoz lo es en la Facultad de Enfermería, de la Universidad Autónoma de Tamaulipas.

"Ya listos para representar a la UAT, son dos atletas los que irán a la Universiada (karate)", señala el entrenador.

Indicó que los atletas han estado compitiendo

y preparándose todo el año, ya que es un proceso que exige resultados para la ciudad de Nuevo Laredo, así como para la Universidad Autónoma de Tamaulipas.

"La verdad nos sentimos muy contentos de representar a la UAT en este proceso de Universiada. El nivel que tienen ahorita ambos deportistas es excelente tanto físico, técnico y táctico. Vamos muy motivados y con la firme convicción de traer excelentes resultados", in-

sistió Rodríguez. Laura Melisa participará en la modalidad de kumite femenino -50 kilos, mientras que Óscar del Ángel lo hará en kata varonil.

"Viene un semillero de jóvenes que en un futuro representarán a la UAT Nuevo Laredo", refirió el sensei.

SOFTBOLFEMENIL

Va Caro Serna a Estatal

Por Conrado Coronado

El softbol de Nuevo Laredo estará representado por Caro Serna, cuando inicie su participación en el Estatal de 25 y Menores Femenil denominado "José Luis Bermea González", el cual se desarrollará en la ciudad de Altamira, Tamaulipas, del 19 al 21 de abril.

Por segundo año consecutivo, Caro formará parte del selectivo de la Liga Femenil MATA de Valle

"El año pasado me dieron la oportunidad de representar a Valle Hermoso en el Estatal Sub 22 y me dijeron que yo jugaba muy bien, por lo que los presidentes de la Liga MATA me ofrecieron la oportunidad de representar y formar parte de su liga y actualmente juego con ellos", dijo a El Mañana.

Caro estará reportando con el equipo el viernes por la mañana, pues ese mismo día por la tarde arrancan las acciones para todos los equipos participantes en el torneo de softbol femenino.

"Esta oportunidad la tomó como un escalón más para llegar a mis metas, siempre estaré agradecida

de la oportunidad que me brindaron la Liga MATA, no me cansaré de decírselos, porque gracias a eso me estoy desenvolviendo más en el deporte y me llegan más oportunidades grandes", expresó

Caro se reporta lista para representar con dignidad al softbol neolaredense cubriendo el jardín central.

El diamante se encuentra listo a la espera de que se cante el playball.

Cuatro son los grupos que conforman el sistema eliminatorio. El A, B y C contarán con cinco equipos, el D tendrá cuatro escuadras.

El Grupo C es donde se encuentra ubicado el equipo de la Liga Femenil Mata de Valle Hermoso en el que jugará Caro Serna. Lo complementan Valle Hermoso Municipal Negro, Río Bravo Independiente, Club Laredo MT y Liga Cañera de Ciudad Mante.

Caro, destacó el apoyo incondicional que recibe de sus padres Cristal Imelda Gutiérrez Obregón y Víctor Daniel Serna Coronel.

"Mis papás están muy emocionados y orgullosos, siempre me dicen que nunca me rinda", recalcó.



■ Ramiro "El Gato" López (cuarto de izq. a der.), junto a su entrenador Wily Caldera, además Enrique Benavides, Misael "El Zurdo" Hinojosa, Martín (entrenador de Jiquipilco), en Jiquipilco, Edomex. FOTO: ESPECIAL

Afila sus garras

Por Conrado Coronado

En duelo de laredenses, Ramiro "El Gato" López acelera su preparación de cara a su pelea de debut el 20 de abril en Sames Auto Arena, donde se medirá a José Guevara en peso Pluma (125 libras), en "Noche de Campeones".

Para llegar en óptimas condiciones, el pugilista decidió hacer trabajo de altura en Jiquipilco, Estado de México, donde se concentran grandes figuras del boxeo nacional e inter-

nacional. López entrena bajo la mirada de su mánager Willy Caldera, quien señala que su pupilo se encuentra muy motivado y trabajando fuerte para su compromiso.

Caldera comparte que durante el campamento de altura en el Edomex coincidió con Misael "El Zurdo" Hinojosa y su mánager Enrique Benavides, quienes trabajan en Jiquipilco desde comienzos de abril.

"El Zurdo' ha sido de gran ayuda en los entrenamientos", señala Willy Caldera.

"El Gato" López cierra hoy miércoles su preparación en Jiquipilco, mañana abordará el avión que lo traerá de regreso a Laredo, Texas, pues un día después será la ceremonia de pesaje para la pelea de su debut.





■ Caro Serna representará al softbol neolaredense en el Estatal en Altamira. FOTO. ESPECIAL